

Frau
Sarah Maria König
Belchenstrasse 23
4900 Langenthal

Langenthal, 5. Januar 2024

Arbeitszeugnis

Frau Sarah Maria König, geboren am 29. Juni 1992, arbeitete vom 16. Mai 2022 bis 31. Dezember 2023 in einem 100% Pensum als Mediamatikerin in unserem Unternehmen.

Frau König war vor allem in folgenden Tätigkeiten für uns tätig:

- Mithilfe bei der Neuentwicklung unseres Markenauftritts
- Konzeption und Umsetzung von Social-Media- und Online-Marketingmassnahmen
- Mitgestaltung von Mitarbeitenden-Massnahmen (Personalevents und Firmen-Newsletter)
- Fotografie und Drohnenaufnahmen für Kundenprojekte
- Videoaufnahmen und -bearbeitung für Kunden- und interne Projekte
- Betreuung kleinerer Lehrlingsprojekte in Animationsbereich
- Planung und Durchführung von Kunden-Workshops im Bereich Marketing
- Betreuung von Webkunden

Frau König arbeitete umfassend mit den Adobe Programmen Premiere Pro, Photoshop, After Effects und XD. Auch betreute sie Webkunden mit WordPress CMS und war zuständig für die Newsletter-Verwaltung mit Rapidmail. Ferner eignete sich Sarah König Kenntnisse mit PrintPlus ERP (Auftragsverwaltung) an und erstellte mehrere Präsentationen mit MS Office. Die Arbeitsumgebung war jeweils Windows 10.

Von ihren während ihrer Ausbildungen erworbenen Fachkenntnissen konnten wir täglich profitieren. Sarah König betreute (beraten und umsetzen) nach kurzer Einarbeitungszeit erste Kunden im Bereich unserer Digitalservices selbstständig. Sie hatte eine sehr hohe Lernbereitschaft, war äusserst flexibel und damit vielseitig einsetzbar sowie stets offen für Neues. Ihre Sozialkompetenz und ausserordentliche Teamfähigkeit setzte sie auch äusserst gewinnbringend ein, um den Zusammenhalt innerhalb der Firma zu fördern. Frau König arbeitete zum Beispiel mit der Personalabteilung zusammen, um Personalevents zu organisieren oder startete in Eigeninitiative ein Feierabendbier.

merkur

Besonders beeindruckte uns Frau König damit, dass sie sich nach der jeweiligen Ideenphase umgehend an die Umsetzung setzte.

Wir konnten Sarah König auch anspruchsvolle Aufträge übergeben, die sie selbständig vorantrieb.

Besonders erwähnen möchten wir ihre Fähigkeiten im Umgang mit dem bewegten Bild und ihr gestalterisches Flair.

Ihre hohe Kundenorientierung trug ihr positives Feedback seitens unserer Auftraggeber ein. Auch die Mitarbeitenden und Vorgesetzten schätzten ihre zuvorkommende und stets hilfsbereite Art sehr.

Wir danken Sarah König für ihre äusserst geschätzte Arbeit und wünschen ihr für ihre berufliche wie persönliche Zukunft alles Gute.

Merkur Druck AG



Thomas Schäfer
CEO/Partner

Stephan Grolimund
Leiter Kreation

